



Neuvaine de l'Immaculée Conception du 30 novembre au 8 décembre 2020

Bénie et encouragée par le Pape François, comme chaque année, cette neuvaine nous invite à nous tourner vers l'Immaculée Conception. Avec confiance et peu importe la situation dans laquelle nous nous trouvons, nous sommes invités à ouvrir notre cœur pour déposer tout ce que nous portons : nos joies et nos peines, nos luttes et nos échecs, nos désirs, dans le cœur de Marie, notre très Sainte Vierge, au cours de cette Neuvaine Mariale.

Mgr Aupetit vous invite à prendre part à cette neuvaine de prière pour « communier dans une même supplication et demander à Dieu de nous libérer de ce mal qui ronge notre pays et notre monde. » : Rejoindre

Une prière, un lumignon

“Pour ceux que nous aimons, pour ceux que nous portons dans nos cœurs, pour ceux à qui on ne pense pas, allumons nos lumignons.”



Une initiative à faire suivre largement, sur le site s'il te plaît Marie : on peut déposer une intention de prière, allumer un lumignon virtuel, dire la très belle prière à Marie et voir sur une carte interactive les lumignons correspondant toutes les intentions déposées un peu partout en France et dans le monde. Une belle manière de montrer la communion de prière qui nous unit malgré le confinement.

Chacun est invité le 8 décembre à poser une lumière sur le rebord de la fenêtre : signe de notre espérance, de notre foi.

Offrez une rose à Marie

Le Sanctuaire de Lourdes vous propose d'offrir une rose à la Vierge Marie qui sera déposée au pied de la grotte. Une initiative à la suite du Pape François qui, chaque année, dépose un bouquet de fleur devant une statue de la Vierge.

Une soirée des lumières en live avec *Light in the dark*

À 20h le 8 décembre, fête de l'Immaculée Conception, les jeunes du diocèse d'Evry et le Frère Paul-Adrien d'Hardemare vous donne rendez-vous sur cette chaîne Youtube pour une veillée de prière mariale.